

# *Cuba : l'état de santé des personnes dépistées du COVID-19 est évalué de favorable*

---



La Havane, 14 mars (RHC)- Les quatre patients dépistés du nouveau coronavirus à Cuba évoluent de façon favorable, ont indiqué des autorités de notre pays au cours d'une rencontre ayant à sa tête le président cubain Miguel Díaz-Canel.

Le ministre de la santé publique de notre pays, José Ángel Portal, a fait savoir que les trois touristes italiens confirmés avec le Covid-19 mercredi restent sans symptômes et que les personnes qui étaient en contact direct avec eux sont toujours sous surveillance sans symptômes.

José Ángel Portal a ajouté que notre pays possède le personnel, les médicaments et le matériel nécessaire pour faire face au COVID-19.

49 patients sont hospitalisés dans les différentes institutions aménagées dans tout Cuba pour l'attention, a ajouté le ministre. Il a précisé que les cas analysés hier ont été négatifs au nouveau coronavirus.

Pour sa part, le président cubain a insisté sur la formation, sur la tenue d'audiences sanitaires et sur l'information à la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216806-cuba-letat-de-sante-des-personnes-depistees-du-covid-19-est-evalue-de-favorable>



**Radio Habana Cuba**